



Bonjour à tous joueuses et joueurs de tennis!

L'Académie l'Échange est heureuse de vous partager un projet sur lequel nous travaillons depuis un certain temps afin de vous offrir un centre de tennis et de pickelball accessible pour tous. Depuis 2016, nous observons une forte croissance des adeptes de ces sports; ce qui nous motive à propulser le projet Rebond, en collaboration avec les organismes de la région qui pratiquent le pickelball. Ce nouveau projet a pour but d'innover en érigeant un centre intérieur qui comptera 6 terrains de tennis et 14 terrains de pickelball.

L'Académie l'Échange souhaite réunir les 2 pratiques sportives au sein d'un même centre. Le projet a été présenté au gouvernement provincial le mardi 5 décembre dans le cadre du programme d'aide financière aux infrastructures récréatives, sportives et de plein air (PAFIRSPA). Vous serez aux premières loges quant au développement de ce projet.

En terminant, l'Académie l'Échange souhaite remercier la fédération de tennis Canada, la fédération de tennis Québec, l'Académie les Estacades, l'école primaire Val Marie, Pickelball 3R, l'Académie trifluvienne de pickelball et la fédération québécoise de pickelball pour leur appui dans la mise sur pied de ce projet. Nous sommes très animés par la poursuite des évènements et nous vous tiendrons informés de la suite du projet.

Un grand merci à tous!

Académie l'Échange